

Qui sommes-nous ?

Faculté de Théologie Holistique et de Missiologie Appliquée (FATHMA)

01

Notre Vision

Etre une référence de formation en théologie contextuelle urbaine migratoire sur la base d'Esaïe 2.2-3

02

Notre Mission

Former en théologie contextuelle urbaine migratoire des théologiens missiologues pour la transformation sociétale.

03

Nos Valeurs

Réflexion contextuelle, innovation, ouverture d'esprit, créativité, excellence, expertise, passion.

ASSOCIATION ADONAÏ YIREEH HOUSE

Agrément N°:
2015/040/MISPC/CAB/SGM/DGAIC/DCCT/
SC/SA du 09 février 2015

Renseignements et inscriptions

E-mail :

fathma@adonaiyireeh.org

ladnewende@gmail.com

Cel: +229 01 97 119 477

03

Notre Spécifité

La FATHMA se veut être une innovation pratique et transformatrice de la société dans un processus de changement de paradigme. Ce n'est donc pas une faculté de théologie de plus.

04

Nos Filières

- Licence en Théologie Holistique
- Master et Doctorat en Théologie Urbaine et Migratoire,
- Master et Doctorat en Missiologie Appliquée



www.adonaiyireeh.org

FACULTÉ DE THÉOLOGIE HOLISTIQUE ET DE MISSIOLOGIE APPLIQUÉE (FATHMA)



S'engager pour transformer la société est une nécessité qui fait partie de notre devoir chrétien.



Nos modalités d'Inscription

Frais d'étude de dossiers

Licence : **25.000 FCFA**

Master : **30.000 FCFA**

Doctorat : **35.000 FCFA**

Frais de Scolarité par an / School fees per year :

Licence (3 ans): **500.000 FCFA**

Master (2 ans): **700.000 FCFA**

Doctorat (3 ans): **1.000.000 FCFA**

Soutenance et certification

Licence : **200.000 FCFA**

Master : **400.000 FCFA**

Doctorat : **1.200.000 FCFA**

Processus d'Inscription

Remplir la fiche d'inscription puis l'envoyer à fathma@adonaiyireeh.org et ladnewende@gmail.com

En y joignant les documents requis :

- Votre confession de foi
- Présentation en une page des potentialités et des défis de votre ville et de votre pays
- Une dissertation d'une page sur votre perspective de développement et l'avenir de l'Afrique tout en mentionnant comment vous pourriez y contribuer
- Lettre de recommandation de quelqu'un qui vous connaît bien et qui peut témoigner de vous et vous soutenir.
- CV
- Reçu des frais d'étude du dossier

Notre ADN

- Notre option est essentiellement une formation en ligne
- Nos cours sont bilingues: Anglais / Français
- Notre méthodologie stipule que la ville / la société sert de salle de classe et d'étude de cas pour tous les travaux
- Notre méthodologie dans la recherche théologique est contextuelle, focalisée sur les réalités africaines pour l'Afrique.
- Chaque cours a pour application et devoirs à faire des travaux de recherches dans la ville et dans la société dans l'optique de contribuer à sa transformation.
- Chaque étudiant travail sur sa ville, comme étude de cas, dans son pays
- Durant la formation, l'étudiant est préparé à être acteur de changement de sa société et doit continuer dans cette vision après cette formation d'autant plus qu'il aura acquis des compétences intellectuelles et pratiques.

Via Mobile Money / Western Union / Money Gram / RIA to:

Nom : **ILBOUDO**

Prénoms : **Ladnewendé Eveline**

Phone : **+229 01 97 01 18 22**

Adresse : **Porto-Novo (Benin)**



Who are we ?

Faculty of Holistic Theology and Applied Missiology (FAHTAM)

01

Our Vision

To be a reference for training in contextual urban migration theology based on Isaiah 2.2-3

02

Our Mission

Training missiological theologians in urban migratory contextual theology for societal transformation.

03

Our Values

Contextual thinking, innovation, open-mindedness, creativity, excellence, expertise, passion.

Information and registration

E-mail :

fathma@adonaiyireeh.org

ladnewende@gmail.com

Cel: +229 01 97 119 477

03

Our Specificity

FATHMA aims to be a practical and transformative innovation for society in a process of paradigm shift. It is therefore not just another theology faculty.

04

Our Sectors

- Bachelor's Degree in Holistic Theology
- Master's and Doctorate in Urban and Migration Theology
- Master's and Doctorate in Applied Missiology

ADONAÏ YIREEH HOUSE ASSOCIATION

Agrement N°:
2015/040/MISPC/CAB/SGM/DGAIC/DCCT
/SC/SA du 09 février 2015



www.adonaiyireeh.org

FACULTY OF HOLISTIC THEOLOGY AND APPLIED MISSIONALITY (FATHMA)



**Committing to
transforming society is a
necessity that is part of
our Christian duty.**



Our Registration Procedures

File study fees :

Bachelor: **25.000 FCFA**

Master: **30.000 FCFA**

Doctorate PhD: **35.000 FCFA**

School fees per year :

Bachelor (3 years): **500.000 FCFA**

Master (2 years): **700.000 FCFA**

Doctorate PhD (3 years): **1.000.000 FCFA**

Support and certification

Bachelor: **200.000 FCFA**

Master: **400.000 FCFA**

Doctorate PhD: **1.200.000 FCFA**

Registration Process

Complete the registration form and send it to fathma@adonaiyireeh.org et ladnewende@gmail.com

By attaching the required documents:

- Your statement of faith
- A one-page presentation of the potential and challenges of your city and country
- A one-page essay on your development perspective and the future of Africa, including how you could contribute to it
- A letter of recommendation from someone who knows you well and can speak to and support you
- Your CV
- Receipt for the application fee

Our DNA

- Our option is primarily an online training program.
- Our courses are bilingual: English/French.
- Our methodology stipulates that the city/society serves as the classroom and case study for all assignments.
- Our methodology in theological research is contextual, focused on African realities for Africa.
- Each course involves applying and completing research assignments in the city and society with a view to contributing to its transformation.
- Each student works on their city, as a case study, in their country.
- During the training, students are prepared to be agents of change in their society and must continue with this vision after the training, especially since they will have acquired intellectual and practical skills.

Via Mobile Money / Western Union / Money Gram /RIA to:

Last Name : **ILBOUDO**

First names : **Ladnewendé Eveline**

Phone : **+229 01 97 01 18 22**

Adress : **Porto-Novo (Benin)**

